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LEMAN

AVEC PANNEAU DE RETOUR / 
WITH SIDE PANEL

RLE32M
RLE36M
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Pour RLE72 seulement / For RLE72 only
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Si vous installez un panneau de retour / If you install a side panel

P2

CÔté

Pour RLE72 seulement / For RLE72 only
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POUR PROTÉGER LE FINI DE VOTRE BASE DE DOUCHE / 
TO PROTECT YOUR SHOWER BASE FINISH

OUTILS ET MATERIEL REQUIS / TOOLS AND MATERIAL REQUIRED
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POUR UNE INSTALLATION EN ALCÔVE / ALCOVE INSTALLATION

poursuivre en page 6 /  continue p.6

poursuivre en page 7 /  continue p.7

POUR UNE INSTALLATION EN COIN / CORNER INSTALLATION

SIZE
48”

X

60”

 SP4

X

Y

72”

45.75 ± 0.5” / 1159 ± 13mm
57.5 ± 0.5” / 1463 ± 13mm

30 ± 0.3” / 759 ± 8mm
33.75 ± 0.3” / 860 ± 8mm

69.5 ± 0.5” / 1768 ± 13mm

SIZE
32”

Y

36”

SIZE
48”

X

60”
72”

46 ± 0.5” /
58 ± 0.5” /
70 ± 0.5” /

+1472 13mm-

+1168 13mm-

+1777 13mm-

2

X
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1/4" (   6mm)

 SP4

 SP7

 SP8

AA

BB

CC

DD

POUR UNE INSTALLATION EN COIN / CORNER INSTALLATION
Installation du panneau de retour / Side panel installation

C1

P2
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1

2

1/4" (   6mm)

5

6

2

AA

BB

CC

DD

INSTALLATION DE LA PORTE / DOOR INSTALLATION

21
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3

POUR UNE INSTALLATION EN COIN / CORNER INSTALLATION

POUR UNE INSTALLATION EN ALCOVE / ALCOVE INSTALLATION

C3

15

15

6

11 15

10

15
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5

4

22

B

23
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6

Inside

BB CC

EE

9

AA

DD FF
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AA

7

POUR UNE INSTALLATION EN COIN / CORNER INSTALLATION

POUR UNE INSTALLATION EN ALCOVE / ALCOVE INSTALLATION

C7

A

SP 9
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8

9

2-3m m

E

B

C
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10
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2 3

4 5 6

Pour RLE72 seulement / For RLE72 only
Installation de la barre de support / Bracing Bar installation

11

27
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Pour RLE72 seulement / For RLE72 only
Installation de la barre de support / Bracing Bar installation

12

9 10

11 12

2928



16Doc. # TLE - TLEM - 04 / 07-05-2021 www.rubi.ca - 1.888.988.RUBI (7824)

GARANTIE DE 10 ANS
Sherlic garantit ses bains en acrylique, ses bases de douche, de même que ses portes de douche contre tout défaut matériel et de fabrication pendant une période de 10 ans. Certaines 
conditions s’appliquent, pour tous les détails référez vous à la section « Conditions générales » de la présente politique de garantie.

CONDITIONS GENERALES 
La garantie ne couvre pas : l’usure normale du produit; les dommages causés par l’utilisation de pièce de rechange autre que les pièces Sherlic ou suite à une installation défectueuse; un 
transfert; une utilisation abusive* ou impropre et un entretien inapproprié. 
La garantie, en milieu résidentiel, exclut les dommages causés par des conditions où l’air ambiant et l’eau sont altérés. 
La garantie ne s’applique pas dans les cas d’utilisation de produits nettoyants rugueux ou de matières abrasives. 
La garantie n’est pas transférable et se limite à la réparation ou au remplacement du produit uniquement (produit à valeur marchande égale).

Remplacement
Le remplacement de pièces ou d’articles dont la fabrication ou le matériel seraient en défaut sera pris en charge par Sherlic sans frais applicable sur ces produits. La sélection des pièces 
ou des articles sera effectuée selon les produits courants au moment du remplacement. Dans le cas où un produit n’est plus sur le marché, un produit de remplacement, dont la valeur 
marchande est égale au produit d’origine, sera désigné.      

Pour usage résidentiel seulement
La garantie exclut tout usage industriel ou commercial. La garantie ne couvre pas les frais de main-d’œuvre encourus lors de l’installation, la réparation ou le remplacement d’un produit. 
La garantie ne s’applique pas pour les dommages accidentels (directs et indirects) reliés aux frais de main-d’œuvre énoncés. 

*Usages commercial ou institutionnel - GARANTIE DE 1 AN
Sherlic garantit ses produits contre tout défaut matériel et de fabrication pendant une période de 1 an, à partir de la date de facturation, s’ils sont utilisés dans des environnements 
commerciaux ou institutionnels (à usage intensif; utilisation élevée). Les conditions générales s’appliquent.

10 YEAR WARRANTY 
Sherlic warrants its acrylic bathtubs, shower bases, as well as shower doors against defects in material and manufacturing for a period of 10 years. Certain conditions apply, for full details 
please refer to the «General Conditions» of this warranty policy section.

GENERAL CONDITIONS
Warranty does not cover: the faucet normal wear; dammages caused by usage of replacement parts other than genuine Sherlic replacement parts ; installation error; relocation; abuse*; 
misuse or improper care and maintenance. 
Warranty, residential, excludes damage caused by conditions where the air and water are altered. 
Warranty does not apply in cases of rough cleaners or abrasive materials usage. 
Warranty is not transferable and is limited to the repair or replacement of the product only (product market value equal).

Remplacement:
Sherlic will replace any part or product with a manufacturing or material defect free of charge. The selection of parts or items will be made according to current products when replacing. 
In the event that a product is no longer on the market, a replacement product, whose market value is equal to the original product, shall be appointed.      

For residential use only
The warranty excludes all industrial or commercial use. The warranty does not cover labor incurred during installation, repair or replacement of a product. The warranty does not apply to 
accidental damage (direct and indirect) costs related to labor statements.

*Commercial or institutional uses - 1 YEAR WARRANTY 
Sherlic warrants its products against defects in material and workmanship for a period of 1 year from the date of invoice, if they are used in commercial and institutional environments 
(heavy-duty, high use). The terms and conditions apply.


